

**Tipp** Winterthur

## Café des Arts

Heute im Café des Arts in Winterthur: Weltis Welten. Karin Salm, Journalistin bei Radio DRS 2, im Gespräch mit der Sängerin und Künstlerin Franziska Welti. Die beiden Initiantinnen des Café



des Arts Winterthur, die Kunsthistorikerin Lucia Angela Cavegn und die Künstlerin Katharina Henking, organisieren seit Dezember 2007 regelmässig Abende, welche die Lücke des Künstlertreffs in Winterthur zu schliessen beschlossen haben. Man diskutiert über künstlerische Themen, lernt auf dem Programm stehende Special Guests persönlich kennen und knüpft in entspanntem Rahmen Kontakte. Die Salonièren des Café des Arts sehen ihre Kernaufgabe in der Vermittlung von Gedanken, Ideen, Meinungen und Kontakten im Bereich bildender Kunst mit Schwerpunkt Winterthur.

*Kunsthalle Winterthur, 19.30h.*